



防火・防災への決意を新たに

令和5年川俣町消防団出初式

1月8日、川俣小学校で川俣町消防団出初式が開催され、約350名の団員が参加しました。また、同時に行われた山形精勤表彰では地域の消防活動に長年従事した消防団員ら94名の団員が表彰を受けました。空気が乾燥するシーズンを迎え、福島県内でも火事が相次いで起きています。今後も「防災・減災」の意識を持ち安全・安心な町を目指しましょう！



◁長年の消防活動お疲れ様です！

▽大会での活躍期待しています！



力強く戦うこと誓う

東北大会出場選手激励金交付式

12月8日、「第15回東北中学校バドミントン選手権大会出場選手激励金交付式」が開催され、東北中学校バドミントン選手権大会に出場する選手9名へ激励金が交付されました。このうちバドミントン部部長の齋藤翔平さん（羽田）は「大会では今までの練習の成果を十分に活かして悔いの残らないように全力で挑みます」と力強く話してくれました。

▽この機会にぜひご覧ください！



旧壁沢川石橋が遺産認定

「福島の石橋群」選奨土木遺産認定報告会

12月23日、「旧壁沢川石橋」を含む福島の石橋群が土木学会選奨土木遺産に認定されたことを受け、認定報告会が行われました。旧壁沢川の石橋は明治22年の川俣・月舘県道工事の際に架設したアーチ式石橋でしたが、昭和49年の県道の拡幅工事で取り壊される予定だったものを昭和50年に大清水服部（機織）御前堂旧跡地に神橋として復元・移築された石橋です。

小学生たちが 町内企業工場見学

川俣オープンファクトリー

12月26日、川俣町内の企業を巡る「川俣オープンファクトリー」が開催され、株式会社日ピス福島製造所や齋榮織物株式会社、株式会社渡工テクノサイト、ベルグ福島株式会社の4つの企業で工場見学を行いました。参加した16名の小学生は、普段見ることのできない大きな機械や最新の設備、磨き抜かれた職人技、世界初の技術に目を輝かせていました！



どうやって種をまくのか興味津々です！▷



▽ミニカー組み立て上手にできたかな？



▽これからも末永くお元気でいてくださいね！



水素で自動車が動く！ 水素エネルギー体験イベントを開催

12月11日、川俣町中央公民館で次世代エネルギーとして注目されている水素エネルギーの体験イベントが開催されました。イベントでは、水素燃料電池自動車「MIRAI」が展示されたほか、MIRAIが発電した電気で家電製品を動作させるデモンストレーションや、燃料電池で動作する自動車キットの組立てを行う、水素ミニカー組立て教室が行われました。

百歳おめでとうございます 福島県知事賀寿及び川俣町長賀寿贈呈式

12月27日、この日100歳を迎えた佐藤トミさん(上桜)の福島県知事賀寿及び川俣町長賀寿贈呈式が行われ、佐藤さんに記念品が贈呈されました。大正11年生まれの佐藤さんは、10歳の頃から学校には行かず、町内の機織工場に45年間勤めていました。長寿の秘訣は食事を3食しっかり食べることだという佐藤さん。これからも末永くお元気でいてください！